

Vos questions / nos réponses

Besoin d'aide

Par [TR4LLiK](#) Postée le 10/05/2023 12:35

Que faire quand on a consommé de la drogue toute la nuit et qu'on n'a pas été au travail le lendemain ? Merci, Cordialement

Mise en ligne le 12/05/2023

Bonjour,

Nous devinons une demande d'aide en lien avec une consommation de drogue excessive ayant pour conséquence une absence au travail qui a son tour pourrait avoir pour conséquence un risque sur le plan professionnel.

À la question de ce que vous avez à faire sur le plan professionnel, nous ne pouvons vous apporter de réponse tant cela va dépendre de votre situation personnelle au regard de votre employeur.

Sur la question de la consommation que nous comprenons excessive, il serait intéressant de réfléchir à ce qui vous a conduit à cette perte de contrôle afin de tenter d'éviter que cela se reproduise et ne vous mette à nouveau en difficulté.

Si vous souhaitez évoquer cette situation sous forme d'échanges afin d'y apporter quelques précisions telles que le contexte, une consommation occasionnelle et récréative ou bien régulière et problématique, quel produit,... et être aidé dans la réflexion afin de trouver des pistes de réponse, il est également possible de nous joindre tous les jours au 0800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit) ou par chat via notre site de 14h à minuit du lundi au vendredi, de 14h à 20h les samedi et dimanche.

Bien cordialement